

# 2021年8月の記事一覧

## 2学期始業式

投稿日時: 2021/08/26 a ashiojhpr カテゴリ:

8月25日(水) 8月20日に緊急事態宣言が栃木県にも発出されました。そのような中ですが、25日の1校時に2学期の始業式を行いました。始業式の中で、東京オリンピックを見ていて皆さんに伝えたいこととして、3つのお話をしました。1つめは「先入観は可能を不可能にする」という言葉から、女子バスケットボールのチームの挑戦について話しました。自分達の力を信じて最後まで努力してほしいと言うことです。2つめは、スケートボード競技の「ゴン攻め」について話しました。失敗を恐れず、果敢に挑戦することで明るい未来が見えるのではないかと言うことです。3つめは女子ソフトボールのチームが、震災や豪雨災害に接した時に「自然はコントロールできない、でも自分はコントロールできる」と言う言葉から、困難にぶつかっても明日を信じて自分をコントロールして、ソフトボール競技がオリンピック種目になるのを13年間待って、準備をしていた結果が金メダルにつながった。という話です。25日からは、パラリンピックが始まります。彼らのがんばる姿を見て、何か感じ取ってほしいと思っています。

